



Gerardo Fernández Noroña inicia vacaciones en Europa pese a llamado de “cero lujos” de Claudia Sheinbaum

El senador de Morena aseguró que alcanzaría a Adán Augusto López, sin precisar el país europeo ni sus actividades

Por Jaqueline Viedma



Gerardo Fernández Noroña aseguró luego del término de las actividades legislativas en el **Senado de la República** que se iría a **Europa**, cabe destacar que a través de una transmisión en vivo en **Facebook** y **YouTube** el legislador de Morena admitió estar esperando un vuelo el pasado 15 de diciembre de 2025.

En su video, el senador comentó que se encontraría con el coordinador de su bancada, **Adán Augusto López**: **“Voy a Europa. Ahí está ya. Ahí está ya Adán... Yo creo que y no les digo todavía dónde”**.

Pese a que el legislador Morenista no comentó el tiempo que estaría fuera del país, sí precisó que estaría **“algunas semanas fuera”**, agregó que debido a las tensiones de los últimos días “ni siquiera he tenido tiempo de **sentirme contento o excitado por el viaje”**.

Ricardo Monreal admitió que escándalos sobre “lujos” afectan la imagen de **Morena**

El día de ayer, 18 de diciembre de 2025, el diputado Ricardo Monreal aseguró que el tema de la poca austeridad por parte de algunas figuras destacadas de Morena les ha afectado:

“Eso nos ha desgastado... somos un escaparate transparente y una vitrina los políticos actuales. Ya nadie se escapa. Por eso, nuestro comportamiento debe de ser, si no ejemplar, **sí debe de ser un comportamiento que no vulnere los principios de Morena”**.



Las acciones individuales, en particular aquellas vinculadas a excesos o privilegios, influyen de manera directa en la imagen pública de **Morena** y potencian las objeciones de la oposición, reconoció el legislador.

El diputado Monreal fue enfático en cuanto que "cualquier comportamiento indebido, conducta ilícita, un exceso o lujos innecesarios sí afecta a la imagen de Morena..."

Nuestros adversarios toman eso como pretexto para impugnar nuestra acción".

Sheinbaum reafirmó mensaje de "austeridad" en celebración de la 4T

Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de **México**, envió un mensaje contundente en cuanto a la "austeridad" durante su gobierno, ya que este tema ha generado distintas polémicas, no solo con Noroña, sino con políticos como Monreal, **Sergio Gutiérrez Luna** y Andrés Manuel **López Beltrán**:

"La Austeridad Republicana significa **reducir los privilegios y destinar los recursos públicos para beneficio del pueblo**".

[Gerardo Fernández Noroña inicia vacaciones en Europa pese a llamado de "cero lujos" de Claudia Sheinbaum - Infobae](#)